
овостиH Mанмин
№ 164  25 октября 2015 года 

Д-р Джей Рок Ли, являя силу Божью, провел крусейды во многих странах мира. Силой Божьей были исцелены разбитые сердца, а ожесточенные сердца смягчила любовь Божья. Многие люди 
исцелились от самых разных болезней и нашли решение своих проблем. И, самое главное, тысячи участников крусейдов обрели спасение. (Слева: сверкающий крест появился в небе в тот момент, когда 
в США, в г. Нью-Йорке, на здании Эмпайр-Стейт-Билдинга, был установлен передатчик GCN для первой пробной трансляции сигнала)

Это было в полдень 1 сентября 2005 года. GCN 
(«Глобальная христианская сеть») еще до начала 
официального вещания посылает пробный сигнал. И в 
небе, над зданием Эмпайр-Стейт-Билдинга, появился свет в 
форме креста! 

«Это удивительно! Это Бог дает знак, показывая, что Он 
доволен открытием GCN! Это – знак от Него!» Несмотря 
на то, что с того дня, когда Бог показал в ночном небе свет в 
форме креста, прошло уже десять лет, члены церкви до сих 
пор помнят об этом.
Телеканал  GCN был  создан  для  того ,  чтобы 

проповедовать слово жизни и силу Божью людям разных 
стран мира, живущих в эти последние времена, полные 
греха и зла. В настоящее время телеканал развивается и 
улучшает качество своего вещания, охватывая зрителей 
примерно 170-ти стран. В декабре 2014 года на 882-м канале 
телевидения «Olleh TV» началось вещание различных 
программ GCN в цифровом формате высокой четкости 
(HD).

GCN – воплощение данного Богом видения о 
необходимости телевещательного служения, которое 
ведется исключительно с верой и в послушании. 
Телевизионный канал является примером Божьего 
сотворения всего из ничего, и вот теперь зрители в разных 
странах мира могут видеть интересные, полные жизни 
программы.
Кроме того, GCN продолжает готовить новые программы, 

и в их числе «Хождение в вере» и «Воспоминание-II», 
которые вызывают положительные зрительские отзывы. 

Программа «Хождение в вере» вышла в эфир в начале 
августа. Она дает возможность телезрителям вспомнить 
яркие моменты всемирного служения д-ра Джей Рока 
Ли, старшего пастора Центральной церкви «Манмин». 
Со смирением и верой, уповая только на Бога, он провел 
множество зарубежных крусейдов. И через эту программу 
зрители могут вновь пережить самые памятные моменты 
его служения.
С 2000-го по 2010 годы д-р Ли провел крусейды в 14-

ти странах: в Уганде, Японии, Пакистане, Кении, на 
Филиппинах, в Гондурасе, Индии, России, Германии, Перу, 
ДР Конго, США, Израиле и Эстонии.
В частности, о крусейде Евангелия святости в Уганде 

в 2000 году сообщалось в новостях всемирно известного 
канала CNN, поскольку многие люди в Уганде были 
исцелены от разного рода болезней, включая СПИД. 
В Пакистане вход к месту проведения крусейда был 
заблокирован после того, как правительство отменило 
разрешение на проведение крусейда. Однако Бог 
приготовил человека, благодаря которому ворота были 
открыты и крусейд прошел успешно.
В 2002 году Объединенный крусейд в Индии проходил 

на самом длинном в мире пляже Марина Бич (первая 
линия, снизу) и привлек, в общей сложности, три миллиона 
участников. Это своего рода рекорд посещаемости 
крусейдов. Д-р Ли провел крусейд даже в Израиле, где 
исповедуется иудаизм. Объединенный Израильский крусейд 
2009 года проходил в Иерусалиме, в Международном центре 
конвенций. Находясь в стране иудеев, он провозгласил, что 

Иисус Христос является нашим единственным Спасителем, 
и трансляция этого события велась на 220 стран.
Д-р Ли явил огненные деяния Святого Духа, проводя 

крусейды в разных странах, в которых доминируют 
ислам, индуизм или иудаизм. Деяния Святого Духа также 
распространились в Европе, где отмечается охлаждение 
христианской веры.
Во время крусейдов были люди, которые пытались 

помешать их проведению, однако стоило только д-ру Ли 
начать проповедовать о Боге Творце и Иисусе Христе, 
нашем единственном Спасителе, как гонения и неверие 
исчезали. А все потому, что через его молитвы были 
явлены мощные деяния Божьи, которые подтверждали 
достоверность Библии и истинность его проповедей.
В программе «Хождение в вере» содержится отчет 

о миссии д-ра Ли, который сопровождается записями 
крусейдов. Таким образом телезрители могут не просто 
увидеть деяния Божьи и Божье провидение, заключенное в 
этих событиях, но и принять их всем своим сердцем.
Зрители программы увидят хождение в вере, в которой 

воля Божья ставится превыше реальной ситуации, и Бог, 
довольный этим, демонстрирует Свои удивительно мощные 
деяния. Благодаря этой передаче зрительская аудитория 
узнает о том, что есть истинная вера. Планируется 
подготовить специальный цикл из 46-ти передач. В 
настоящее время они выходят в эфир по воскресеньям, в 
12:00 часов дня. Они также доступны на веб-сайте (www.
gcntv.org), а также на веб-сайте для мобильных устройств 
(m.gcntv.org) и на 882-м канале «Olleh TV».

Свидетельства неустанной работы 
Святого Духа!

«Хождение в вере» – специальная программа «Глобальной христианской сети»

Уганда Пакистан Филиппины Индия Германия ДР Конго Израиль

Япония Кения Гондурас Россия Перу США Эстония



Если вы пребываете в Его любви, то вам нечего 
бояться и у вас ни в чем не будет недостатка. Даже 
если вы не отличаетесь высоким интеллектом, у вас 
нет особого образования, знаний, денег или прошлых 
заслуг, Бог позаботится о вас, если вы полностью 
полагаетесь на Него.
Бог из любви к нам может каждому дать ответы 

и благословения, если мы исполняем Его заповеди 
и живем в истине. Давайте же поговорим о Божьей 
любви более подробно.

1. Божья любовь – это любовь, которая ждет, 
чтобы мы изменились

Из 15-й главы Евангелия от Луки мы можем понять, 
что значит отцовское ожидание. У некоего человека 
было два сына. Один их них потребовал отдать ему его 
долю наследства и ушел в дальнюю сторону. У него, 
видимо, была мечта добиться успеха на новом месте. 
Однако реальность оказалась суровой. Он вовсе не 
стал успешным. Живя распутно, он расточил все свое 
состояние. Когда в той земле настал великий голод, то 
у него не было даже той еды, которую давали свиньям. 
И тогда он стал думать о своем отце. Он подумал: 

«Сколько наемников у отца моего избыточествуют 
хлебом, а я умираю от голода; встану, пойду к отцу 
моему…». Конечно же он не мог рассчитывать, что 
отец простит и примет его. Увидев, что он вернулся в 
таком жалком виде, отец мог бы просто прогнать его. 
Он мог бы просто стереть из памяти своего второго 
сына.
Однако сердце отца было не таким, каким его себе 

представлял сын. Отец отдал ему часть его наследства, 
потому что он этого настойчиво требовал, но с того дня, 
как сын ушел, отец не знал ни дня покоя. Он наблюдал 
за дорогой, по которой сын ушел из деревни, и ждал, 
что тот вернется назад. Проблема заключалась не в том, 
что сын поступил неправильно. Это был его любимый 
сын, и отец не мог отказаться от него. Он ждал его не 
для того, чтобы упрекать за проступки. Он ждал его, 
чтобы снять его старые и грязные одеяния и надеть на 
него лучшую одежду и обувь. Он ожидал его, чтобы 
устроить для него большое пиршество.
Что тогда говорить о сердце Бога, Который все 

приготовил для нас и даже человека создал по образу 
Своему? Он ждет, чтобы мы приняли Иисуса Христа, 
получили в дар Святого Духа и изменились. Он также 
ждет, чтобы мы, наконец, поняли Его сердце. И когда 
мы изменимся, став Его истинными детьми, нас ждет 
еще один подарок от Бога – Новый Иерусалим.
Он хочет разделить с нами славу прекрасных Небес, 

сотворенных Его мудростью и силой.

2. Божья любовь – это любовь, которая все 
переносит, ожидая пока мы изменимся

В ожидании Бога есть искренняя надежда. Он все 
переносит с присущим Ему долготерпением. Но 
Он не просто сидит и ждет, пока все само сложится 
так, как того хотелось бы. Долготерпение должно 
сопровождаться соответствующими усилиями и брать 
на себя ответственность за результат. 
Взращивая  человечество, Бог  перенес  много 

страданий и боли. Один их верующих рассказал, как 
он плакал, читая в Ветхом Завете об исходе Израильтян 

из Египта. Его удивляло, что люди могли постоянно 
роптать против Бога и поклоняться идолам после того, 
как Бог продемонстрировал им Свою величайшую 
силу. А другой верующий сказал: «Брат, такими были 
не только сыны Израилевы, мы сами были такими же, 
пока не изменились»; и на это нечего было возразить.
Действительно, не только сыны Израилевы могут 

отказаться от любви Божьей, испытав на себе Божью 
силу и приняв величайшую благодать. Так поступить 
может каждый человек, чье сердце не изменилось в 
истине. Еще вчера он прославлял Бога, а уже сегодня 
он причитает. Столкнувшись с трудностями, люди 
тут же начинают жаловаться и, если они не сразу 
получают ответы на свои молитвы, быстро забывают о 
полученной ими благодати.
Если вы не наполнены Святым Духом, как это было 

прежде, и чувствуете, что помышляете о мирском, 
то прежде всего вам необходимо пересмотреть свою 
жизнь в вере. Вы должны проверить, не охладел ли ваш 
пыл, с которым вы очищались от грехов, и не стали 
ли простой формальностью ваше поклонение Богу и 
верность Ему.
Очень часто, теряя благодать, некоторые склонны 

обвинять в этом других людей или же ссылаться на 
обстоятельства, но не оглядываться на самих себя. 
Обычно, такие люди не ропщут против Бога открыто, 
а в тайне держат обиду на Него. В такие моменты они 
больше склонны верить словам искушения, нежели 
обращаться к благости.
Пусть даже Бог явил им сотню чудес, но, если вдруг 

появится что-то такое, что не согласуется с их мыслями, 
они полностью забудут о том, что видели эти сто чудес. 
А если даже и будут помнить о них, то посчитают, что 
все, что было, – это просто случайность. Такие качества 
присущи плоти.
Иногда  Бог  должен  позволить  свершиться 

справедливости, как это было в случае с Ноевым 
потопом или Содомом и Гоморрой. Если вдруг 
случаются эпидемии эпизоотического стоматита или 
птичьего гриппа, то мы не можем спасти животных. 
В духовном плане, если грех достигает предела 
допустимого, то выбора уже нет, и других шансов на 
спасение может не оказаться. Но даже тогда Бог не 
наказывает нас с легкостью, говоря: «Я уже дал вам 
столько шансов. Все! Других шансов уже нет». Даже 
у биологических родителей болит сердце, если им 
приходится наказывать своего ребенка. Насколько же 

больше скорбит Бог, когда Он видит, что души идут по 
пути, ведущему к погибели?
В Послании к Римлянам, 8:26, говорится: «Также 

и Дух подкрепляет нас в немощах наших; ибо мы 
не знаем, о чем молиться, как должно, но Сам Дух 
ходатайствует за нас воздыханиями неизреченными». 
Когда верующие слишком слабы, для того чтобы жить 
во Свете, Святой Дух страдает, ходатайствуя за нас 
воздыханиями неизреченными.
Когда Бог видит, что Его дети грешат и страдают 

от испытаний, вызванных обвинениями сатаны, Он 
вместе с ними мучается от боли. Эта боль хранится в 
Его сердце тысячи лет. Как написано во 2-м послании 
Петра, 3:15, многочисленные плоды Царства Небесного 
существуют благодаря тому, что любящий Бог 
переносит всю эту боль многие годы.

3. Божья любовь – это любовь, которая верит, 
что мы изменимся

Он ждет, потому что верит в то, что Его надежды 
оправдаются. Если фермеры не будут верить в то, 
что получат большой урожай, они не станут сеять 
семена. Вы рожаете детей и верите в то, что они будут 
нормально развиваться. Если вы вложили все свои 
сбережения в определенный бизнес, то это значит, что 
вы верите, что этот бизнес будет успешным. Если же 
вы думаете, что вас ждет неудача, то вы не станете 
инвестировать в это дело все, что у вас есть.
Бог начал взращивать человечество, потому что 

верил в нас. После предательства люцифер и после того 
как Адам ослушался Бога, Бог ценой распятия Своего 
Единородного Сына все равно исполнил провидение 
взращивания человечества. А все потому, что Он 
верит в нас. Ученики, которые остались в этом мире, 
проявляли различные слабости. Однако Иисус верил в 
то, что они изменятся и даже смогут стать мучениками. 
Поскольку Он верил в это, Он принял крест с радостью.
Господь готовит для вас Небесные обители, потому 

что верит в вас так же, как Он верил в Своих учеников. 
Ожидая, пока мы встретимся с Ним на Небесах, 
Он не ест, не пьет, не участвует в пирах. Он только 
ходатайствует о нас в молитве.
Дорогие братья и сестры во Христе, Бог и Господь 

не перестанет защищать вас никогда, Он смотрит на 
вас Своими пламенными очами и верит в то, что вы 
станете истинными детьми Божьими. Бог никогда не 
сомневался в том, что многие души, принеся плоды, 
войдут в Новый Иерусалим в эти последние времена.
Вера и надежда останутся неизменными до тех пор, 

пока Господь не вернется, и Бог непременно исполнит 
Свое провидение. Я молюсь во имя Господа, чтобы, 
помня о Его любви, вы стали ценными служителями, 
которые  смогут  исполнить  провидение  Бога  в 
последние времена.
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«И мы познали любовь, которую имеет к нам Бог, и уверовали в нее. Бог есть любовь, 
и пребывающий в любви пребывает в Боге, и Бог в нем» (1-е послание Иоанна, 4:16).

Божья любовь

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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В 1-м послании Иоанна, 1:5, говорится: «…Бог есть свет, и нет в Нем никакой тьмы». А в Евангелии от Иоанна, 1:1, сказанно, что 
Слово было Богом, поэтому, если мы исполняем Слово, то это означает, что мы пребываем во Свете.   
Если мы пребываем во Свете, всецело исполняя Божье слово, то мы можем получить все, о чем ни попросим (1-е посл. Иоанна, 
3:21-22). Давайте же рассмотрим три контрольных вопроса, ответы на которые показывают, насколько мы пребываем во Свете.

Если все складывается не так, как людям хочется, или они сталкиваются 
с трудностями, то многие из них обвиняют в этом других или ссылаются на 
обстоятельства. А между тем только от них зависит, получат они благословения или 
нет. Если дети Божьи действительно верят Богу и послушны Слову, сказанному 
в Библии, то они могут получить благословения и пребывать в любви Бога, Кто 
контролирует жизнь, смерть, счастье и несчастья (Исход, 15:26; Второзаконие, 28).
Однако некоторые верующие, а также неверующие все еще испытывают 

трудности. А все потому, что они идут против Слова Божьего. Они ненавидят, 
жалуются, злятся, клевещут, ищут своего, не повинуются Слову. И, тем не менее, 
многие из них, не видя собственных проблем, которые стали причиной трудностей, 
просто жалуются на проблемы и обвиняют во всем других людей или сложившиеся 

обстоятельства. Мы не можем сказать, что они обитают во Свете.
Дети Света должны делать все с благодарностью и радостью; и каким бы 

мелким ни было поручение, они призваны понимать других и служить им. Теперь 
задайтесь вопросом: говорите ли вы о недостатках окружающих? Однако, какими 
бы правдивыми ни были ваши слова, если вы говорите их с неприязнью, то это 
показывает, что в вас остается тьма.
Люди, наполненные благостью, в своих трудностях винят себя и стараются 

благодарить за все. Так что детям Бога, Кто есть Свет, следует перестать жаловаться, 
а вместо этого искренне радоваться и за все благодарить. Если их уста передают те 
благодарность и радость, которые есть в их сердцах, то дьявол и сатана отдалятся от 
них, и благодать Божья будет на них.
Понимая других людей и трудясь с радостью и благодарностью, мы принесем 

плод пробуждения, будем благословлены и получим награды на Небесах 
соответственно тому, какие дела мы совершили и насколько отдавались своему 
делу.

Подчиняться духовному порядку – значит подчиняться Богу и Его 
слову. Бог – всемогущ, Он наш духовный Отец, Кто сотворил нас и 
желает благословить (Посл. к Евреям, 12:9). Поэтому, если Божьи 
дети не служат Ему, а служат идолам, сделанным людьми, проявляют 
непослушание Его слову и живут, как им хочется, то этим они нарушают 
духовный порядок. 
Если вы нарушите правила и порядок, установленные в этом мире, то 

вас за это накажут. Точно так же, если вы непослушны Слову Божьему, 
то, согласно духовному закону, сатана выдвинет против вас обвинения, 

и вы столкнетесь с испытаниями. Поэтому вы должны соблюдать 
духовный порядок и Слово Божье. Для того чтобы церковь пробуждалась 
и получила благословения, церковь должна следовать духовному 
порядку и быть угодной Богу.
То есть члены церкви должны повиноваться Слову Божьему, даже если 

оно сказано тем, кто младше вас по возрасту и званию. Людям следует 
быть едиными в истине и в Духе Святом. Им не следует настаивать на 
своем мнении и ставить плотский порядок превыше духовного. Конечно 
же они не должны игнорировать физические нормы порядка и поступать 
безрассудно, считая себя духовно развитыми.
Им следует всегда думать о том, что они должны делать, чтобы 

оставаться послушными Слову Божьему, выглядеть достойно в очах 
Господа и быть такими же послушными, как Авраам, отец веры.

Очень часто люди раздражаются и спорят друг с другом, если им не 
нравятся слова или поступки ближних, хотя до этого они говорили, что любят 
друг друга. Если любовь охладеет, то они способны даже предать друг друга. 
Это относится к любви между родителями и детьми, между братьями и 
сестрами, а также между мужчиной и женщиной. Их любовь часто меняется, 
и они совершают предательство, если больше не видят преимуществ для 
себя в таких отношениях, а любовь создает им только проблемы. Они могут 
начать упрекать друг друга за недостатки, даже не задумываясь о том, что это 
их собственная вина. А вот духовная любовь – другая.
Если вы пребываете во Свете, то не станете замечать в других пятна и 

пороки, не будете враждебно относиться к ним. Вы сможете покрывать их 
недостатки, терпеть их и верить в их обновление, побуждая их к этому. Даже 
если они делают то, что вам не нравится, вы все равно постараетесь понять 
их, примириться с ними и сохранить с ними мир. Даже если у вас случились 
неприятности, вы сможете успокоить других. И если у вас нет того, что 

вам нужно, вы почувствуете себя счастливыми, просто видя, как другие 
наслаждаются тем, что у них есть.
Вы можете добровольно пожертвовать собой ради других людей, усмирить 

себя и служить им. Вы будете любить всех, а не нескольких человек, которые 
любят вас. Такова жизнь тех, кто обитает во Свете, и так можно получить все, 
о чем просишь Бога в молитвах.
Как бы старательно человек ни выполнял свои Богом данные обязанности, 

но если он ждет признания за свои усилия и старания или если он настаивает 
на собственной правоте, опираясь на то, что он слышал и знает об истине, 
нарушает мир и ведет себя грубо, то в нем нет любви и он не обитает во 
Свете.
Будет считаться, что мы живем во Свете только тогда, когда мы всем 

сердцем осознаем, какова любовь и благодать Господа, исполняем наши 
обязанности с сердцем недостойного раба, служим всем и работаем с 
благодарностью, радостью, верой и любовью.
Такова духовная любовь. Когда мы пребываем во Свете, имея духовную 

любовь, тогда сатана не сможет создать помехи в нашей жизни. Всемогущий 
Бог защитит нас и благословения переполнят наши семьи, рабочие места 
и бизнес. Несмотря на все старания сатаны, Бог вас благословит, если вы 
живете во Свете. Если вы только радуетесь, благодарите и молитесь, то все 
будет содействовать вам ко благу. 

Список контрольных вопросов для детей Того, Кто есть Свет

▫  
Жалуетесь ли, ропщете ли вы? 

▫  
Подчиняетесь ли вы духовному порядку?

Пребываете ли вы во Свете?

▫
Стараетесь ли вы быть едиными в 
духовной любви?
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Я узнала о Центральной церкви «Манмин» в марте 
2007 года, когда навещала свою мать, которая живет в 
Корее. После того как умер мой отец, демоны мучили 
мою маму каждую ночь, и во сне она видела змей. Но, 
с тех пор как она, в 2008 году, стала посещать церковь, 
подобные вещи перестали истязать ее. Сейчас она ведет 
счастливую христианскую жизнь в церкви.
Я приехала к ней домой на один месяц, тогда же я 

пошла вместе с мамой в церковь и зарегистрировалась 
в ней. Вернувшись в Австралию, я, слушая проповеди 
старшего пастора д-ра Джей Рока Ли на диске, обрела 
веру. С 2008-го я смотрела служения «Манмин» через 
интернет.

 
Лицо моей младшей дочери Руби 

стало чище, после того как она 
во сне приняла молитву

 
В мае 2010-го моей младшей 

дочери Руби исполнился один 
год. Ее кожа была поражена 
атопическим  дерматитом . 
Сначала он появился на небольшой 
части лица, но вскоре болезнь 
распространилась по всему телу. 
А из-за того что во время сна она 
чесала свое тело, по утрам ее кожа 
была покрыта кровью. Она дважды 
лежала в госпитале, но от этого не было никакого толку. В 
госпитале ничего не происходило, но когда она приняла 
молитву д-ра Ли, ее кожа вскоре стала заживать.
Через интернет я наблюдала, какие мощные деяния 

были явлены через д-ра Ли во время службы. Я хотела, 
чтобы Господь исцелил мою дочь. Чтобы угодить Ему, 
начиная с 2011 года, каждый месяц, я, взяв с собой Руби, 
распространяла среди соседей по 800 копий газеты 
«Новости Манмин». А также я свидетельствовала 
о Божьей силе в своем ресторане, ставя диски с 
зарубежными крусейдами д-ра Ли и раздавая «Новости 
Манмин».
В конце декабря 2012 года во сне я увидела старшего 

пастора. Он позвал Руби и помолился за нее. После этого 
сна ее лицо, которое постоянно кровило, стало чистым, 
на нем не было даже рубцов. Однако сыпь на коже тела 
еще не прошла, но ей и не становилось хуже. В течение 
дня она не чесала тело, и на коже сформировались рубцы. 
Но ночью она все же расчесывала тело до крови. И это 
повторялось изо дня в день. 
Однако с того момента, как я увидела, что ее лицо 

очистилось, я начала верить в то, что раз Бог начал 
действовать, то она вскоре полностью исцелится. И с этой 
верой я просила Бога более настоятельно.

 
Моя старшая дочь Ара восстановилась после 

дерматита, когда послушалась Божьего слова

Еще больше усугубило ситуацию то, что в конце 2012 
года моя старшая дочь Ара тоже приобрела осложненную 
форму дерматита. У нее были высыпания на небольших 
участках ног и рук, когда она была маленькой, но 

неожиданно болезнь проявилась на ее подбородке, а затем 
распространилась по всему телу. И даже когда было очень 
жарко, она, выходя на улицу, вынуждена была одевать 
футболки с длинными рукавами и прятать свое лицо: ведь 
она была 18-летней юной девушкой, которую волновало, 
как она выглядит. Она очень сильно и часто чесала и 
терла свое лицо, из-за чего лишилась бровей. Поэтому 
она не хотела, чтобы люди видели ее такой, и поэтому не 
ходила в школу, сидя большую часть времени дома. 
Несмотря на это, она не могла воздержаться от 

привязанностей к мирскому. Она читала романы, ночами 
смотрела фильмы и не молилась. Но в 2014 году она 

переродилась. Она думала о том, что не 
сможет пойти в колледж с такой кожей. И 
начала молиться, присоединившись через 
интернет к молитвенному собранию 
Даниила. Она отрезала себя от всего 
мирского, и кожа ее все больше и больше 
восстанавливалась. Но когда она опять 
возвращалась к мирскому, симптомы 
тут же появлялись вновь. Как только она 
это поняла, она стала стараться больше 
молиться Богу.
В марте 2014 года я присоединилась 

к особому молитвенному служению 
Даниила через интернет-трансляцию. Я 
постилась 7 раз по три дня, чтобы мои 
дочери исцелились и чтобы мое сердце 
очистилось от всего, что противоречит 
истине. В июле 2014 года я поехала в 
Корею вместе с двумя своими дочерями 
и приняла молитву д-ра Ли. После этого 

они стали стараться жить по Слову Божьему.

Мы поехали в Центральную церковь «Манмин», чтобы 
с верой принять исцеление, и мы получили его

В июне 2015 года я, вместе с двумя дочерьми, поехала 
в Корею, чтобы принять участие в семинаре для лидеров, 
который проходил в июне, а также в летнем ретрите 
«Манмин», который должен был состояться в августе. 
Когда мы приехали в Корею, симптомы болезни стали 
проходить. 
Руби больше не чесалась, и язвы на пораженных 

участках ее тела стали заживать. Они стали тверже, 
покрылись коркой. А вскоре корки отпали. Ара тоже 
больше не чесалась, а ее кожа стала мягче и немного 
зарубцевалась. Она уже могла одевать одежду с 
короткими рукавами и короткие юбки. И была очень 
счастлива.
Когда я думаю о Божьей любви, которая способствовала 

тому, чтобы они были исцелены от атопического 
дерматита, я просто воздаю за все благодарность. Более 
того, я стала человеком, который молится Богу, получает 
удовольствие от проповедей и живет по вере. В течение 
всех этих дней, которые я провела со стойкостью и 
терпением, я стала смиренной перед Богом, научилась 
больше понимать остальных людей. Я также жаждала 
обрести сердце, исполненное благости, и возлагать 
больше надежд на Небеса. Поэтому я веду наполненную 
Духом христианскую жизнь. Аллилуйя!
У обеих моих дочерей были тяжелые времена, но они 

почувствовали любовь Божью и были благодарны Ему. 
Моя младшая дочь здорова и не принимает никаких 
медикаментов даже при простуде. Моя старшая дочь тоже 
познала любовь Бога, Кто так о ней заботился. Несмотря 
на юность, мои дети поняли истинную ценность жизни.
Я воздаю благодарность и хвалу Богу за то, что Он 

затронул мое сердце, успокоил и ободрил меня настолько, 
что я смогла пройти через все с верой. И сейчас я хочу 
распространить среди жителей Австралии Божью любовь 
и Евангелие святости, которые я познала.

«Обе мои дочери были исцелены 
от атопического дерматита!» 

Диаконисса Хян Сео Ку  (47 лет), Австралия

▲ Ее две дочери, Руби (слева) и Ара (справа), страдали от 
атопического дерматита, но были исцелены силой молитвы и 
сейчас живут в добром здравии и счастье


